

PAN y PRI acusan que es una simulación la encuesta de Morena sobre la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Sobre la reforma al Poder Judicial los dirigentes del PRI y del PAN lo calificaron como una simulación la aplicación de esta encuesta para conocer lo que piensa la ciudadanía.

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, aseguró que se trata de una encuesta al vapor que tiene como propósito escuchar las propuestas, pero no debatir sobre el cambio que se plantea al Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qX4P0vl5Ui2AhMcZ?e=qSTh0a